

	ATA DE REUNIÃO	Nº 02/2012	
	6ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DA CADEIA PRODUTIVA DE EVENTOS		
	Data: 29/02/2012	Local: ADECE	Horário: 8:30
Assunto: Reunião Ordinária			
Pauta:			
I) Aprovação da ata da reunião anterior;			
II) Grupo Temático de Pesquisa – pré-projeto;			
III) Grupo temático de Incentivos Fiscais: resultado da reunião com Sefaz;			
IV) outros assuntos de interesse da Câmara Setorial de Eventos;			
Participantes (Titulares/ Suplentes): Francisco Ailton Marinho (BNB), Fabiane Tessari (ABIH-CE), Cecy de Castro(ADECE), Circe Jane Teles da Ponte (SINDIEVENTOS-CE), Flávio Alvarenga Silva (SINDEGTUR), Isaac Coimbra (SENAC-CE), Pedro Carlos da Fonseca (ABBMAR), Fernando Castro Alves(Sindieventos), Lorena Sena (FC&VB), Rodolphe Trindade (Abrasel), Thaís Mesquita (ADECE), Milena Barbosa (UNIFOR), Aline Oliveira (SETUR); Glória Ribeiro (BPW); José Rangel (ABRAJET), Priscila Cavalcanti (SKAL); Verônica Patrício (ABAV); Ricardo Göelner (ABEOC), Lane primo (SENAC)			
Nº de instituições presentes:16			
Outros participantes:			

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de fevereiro de dois mil e doze, às 8:30 horas, realizou-se no auditório da ADECE a 6ª reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos - CS Eventos.

A Sra. Circe Jane (Presidente da CS Eventos) deu as boas-vindas aos presentes; questionou se todos receberam a cópia da ata anterior.

Fabiane Tessari pediu que incluísse sua observação sobre a ampliação e fortalecimento das estratégias de captação de eventos. Após esta retificação a Ata foi aprovada com ressalva. A presidente listou a pauta da reunião e passou a palavra à coordenadora do Grupo Temático de Pesquisa.

Glória Ribeiro (BPW) – Afirmou que tiveram reunião com o Núcleo e alinhamento de assuntos, Lorena ficou com a responsabilidade de coordenar o Núcleo e consensaram que o Planejamento deve evitar furos e não atinja o objetivo previsto. Passou a palavra à Lorena.

Lorena Sena (FC&VB) – Foi decidido na reunião do Núcleo a realização de um levantamento da Cadeia Produtiva, com um diagrama inicial; entendeu-se que o modelo aplicado seria o mesmo da CS de TI e eletrometal. Foi feito um esboço do Projeto de Pesquisa para saber da metodologia da CP e de Marketing, bem como a operacionalização e uma minuta deste projeto. Também será feito um resumo para apresentar; este será encaminhado aos componentes e pontuar os resultados necessários à Pesquisa. Na próxima reunião será apresentado um rascunho do projeto de Pesquisa. Foi utilizado pesquisas feitas pelas diversas instituições a fim de levantar os dados mais relevantes e úteis: Abeoc; Convention, BNB, Setur. Em breve o Secretário de Turismo apresentará o impacto econômico da atividade de eventos.

Circe Jane (presidente) – a presidente relatou sobre a Reunião entre o Grupo Temático de Incentivos Fiscais e Tributários com a Sefaz onde foram ouvidos pelo Secretário Adjunto, João Marcos e em seguida pelo Secretário Mauro Filho. Todos da Sefaz viram as propostas como pertinentes, mas pediram um tempo para analisar em todos os aspectos legais e acenaram como positivos os pleitos.

Fernando Castro Alves (Sindieventos) – complementou o assunto ressaltando que poder-se-ia pensar no Centro de Eventos do Ceará como uma “zona franca”, onde o Contêiner se descarregaria direto no local do Evento e faria o desembarço, e o retorno dos equipamentos sem custo. Pensou-se mudar também a sistemática para realizações de feiras locais lá dentro com diferenciais de incentivo naquela Zona.

Pedro Carlos (ABBMAR) – ressaltou que essa ação aumenta a arrecadação também em outras áreas e o comércio poderia se aliar a isto como uma semana ou período específico para uma ação.

Soares (ADECE) – afirmou que o Secretário recebeu muito bem as propostas e os estudos e as análises serão pensadas também sobre os impactos dessas medidas, onde deverão criar um instrumento de identificação para os produtos específicos para exposição nos eventos.

Glória (BPW) – lembrou que já existe um processo na Sefaz para receber produtos de exposição no segmento de confecção.

Circe Jane (presidente) – A presidente relatou que presenciou outra Reunião, semana passada, com o Conselho das Câmaras Setoriais onde o Secretário Mauro Filho fez uma palestra sobre assuntos fiscais e o Ceará, após as perguntas e esclarecimentos o Secretário se prontificou a ir a uma reunião de casa Câmara Setorial. Em seguida a presidente passou para o outro item da pauta sobre a Análise das Demandas da CS Eventos, os quais ficaram resumidos e descritos conforme sugestão dos membros presentes da seguinte maneira:

1ª - Isenção do ICMS para produtos e equipamentos em exposição nas feiras realizadas nos espaços mantidos e/ou geridos pelo estado;

2ª - Pesquisa no segmento de Turismo de Negócios e Eventos do Ceará;

3ª - Criar um tipo incentivo às empresas promotoras de feiras do Ceará e aos empreendedores do Estado que queiram desenvolver novos eventos para o novo Centro de feiras, visando criar um calendário de eventos no estado;

4ª - Criação de uma política de Apoio Comitê Consultivo tripartite para auxiliar na avaliação, análise, deliberação e acompanhamento dos apoios financeiros do governo aos eventos realizados no Ceará;

5ª – Propor ao Governo uma política de ampliação às estratégias de captação para o novo Centro de Eventos do Ceará;

6ª - Destinar espaços físicos para abrigar as entidades do trade no novo Centro de feiras (CEC): Sindieventos, Abeoc, Convention.

Lorena Sena (FC&VB) – disse que no dia 13 de março haverá uma reunião do Café Convention com os hoteleiros onde abordarão a proposta da pesquisa e já está em contato com o Advogado Gustavo Beviláqua para formatar adequadamente o Termo de Confidencialidade e apresentar por ocasião da reunião com a hotelaria;

Pedro Carlos (ABBMAR) – questionou sobre a elaboração de um Manual para balizar os órgãos governamentais e empresas de eventos sobre as providências legais e os devidos pré-requisitos aos envolvidos, facilitando os informes e permissões da Cadeia Produtiva.

Circe (Presidente CS Eventos) – Solicitou os nomes para coordenar essa ação, tendo se apresentado Fabiane Tessari (ABIH) como coordenadora, Ricardo (Abeoc), Pedro Carlos (ABBMAR), os colaboradores. A presidente ratificou a data da próxima reunião, 28 de março e encerrou a reunião agradecendo a presença de todos.

Encaminhamentos para a próxima reunião dia 28/03/2012
Grupo Temático de Incentivos fiscais e Tributários - Retorno e posição da SEFAZ sobre o pleito da CS Eventos.
Grupo Temático Pesquisa – apresentar o pré-projeto de Pesquisa
Apresentação e Análise dos Critérios de apoio público aos Eventos – Aline Oliveira (SETUR), Moacir Soares (Setfor) – trazer os critérios de apoio aos eventos
Apresentação do esboço do Manual para Organização de eventos.- Fabiane Tessari e colaboradores(Ricardo e Pedro Carlos).